

## Llay Llay: Cerca de \$2.100 millones se financiarán para reconstrucción de avenida Manuel Rodríguez

La Municipalidad de Llay Llay llevará a cabo un proyecto para revitalizar la Avenida Manuel Rodríguez, la cual ha tenido una seguidilla de problemas con su pavimento debido al constante uso de vehículos y peatones. Su costo será un total de \$2.100 millones, los cuales fueron aprobados por el Consejo Regional de Valparaíso,

El alcalde de la comuna, Edgardo González, comentó que *“este es un proyecto que hemos estado trabajando durante años y que estaba incluido en el plan de gestión de estos dos periodos alcaldíos. Estamos muy contentos porque el Consejo Regional de Valparaíso, con el voto unánime de todos los consejeros regionales, aprobó los \$2.100 millones para ejecutar esta obra”*.

### Anuncio Patrocinado

Por otra parte, el edil enfatizó que debido al deterioro progresivo y diversos eventos, la Avenida Manuel Rodríguez se encuentra en condiciones deficientes. Lo que este proyecto representa, es una oportunidad para revitalizar completamente una de las vías más significativas de Llay Llay.

Finalmente, desde el segundo semestre de 2024, se pondrá en marcha el proceso administrativo para la licitación de la construcción de la avenida, la cual será otorgada a una empresa que aún no se define.

Llay Llay: Cerca de \$2.100 millones se financiarán para reconstrucción de avenida Manuel Rodríguez

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?